

# *La Syrie dénoncera les crimes terroristes face aux tribunaux internationaux*

---



Damas, 18 août (RHC-PL)- Le ministre syrien de la Justice, Najm Al-Ahmad, a assuré à Damas que le gouvernement syrien présentera des dossiers pour révéler les crimes terroristes à des tribunaux régionaux et internationaux.

Najm Al-Ahmad a souligné que les organisations terroristes constituent une menace pour le monde et il a signalé que ces groupes pourraient un jour se retourner contre les pays qui leur fournissent aujourd'hui des armes et de l'argent.

Le ministre syrien de la justice a rappelé que ces pays cherchent à démembrer le territoire de la Syrie et il a cité la Turquie, l'Arabie Saoudite, Israël et plusieurs puissances occidentales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66094-la-syrie-denoncera-les-crimes-terroristes-face-aux-tribunaux-internationaux>



**Radio Habana Cuba**